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滝川ロータリークラブ

会長　　鈴木　英光

■ 例会日：毎週木曜 PM12:30より
■ 例会場：ホテル三浦華園
■ 住　所：滝川市花月町1-2-26
■ 電　話：(0125)-22-3344
■ ＦＡＸ：(0125)-24-2755
■ メール：info@rotary.gr.jp
■ WebSite：www.rotary.gr.jp

幹事報告
①他クラブより6月例会プログラム・会報

が届いております。各テーブルに回覧い

たしますのでご一読ください。またガバ

ナー月信5月号はスエヒロの購読者のロッ

カーへ入れてあります。②スエヒロのロ

ッカーを整理していただくようお願いいたします。③本日会場ま

で運びましたネームプレートですが今後はお預かりしませんので

各自保管し例会時に付けてください。万が一紛失した場合は再発

行に1870円かかりますのでお気を付けください。

委員会報告・会員情報
【戎谷社会奉仕委員長】ダビンチプロジ

ェクトですが、コロナウィルスの影響で

完成が遅れております。本来多くの子ど

も達と一緒に絵を描く予定でしたが、感

染防止の観点から叶いませんでした。そ

こで今回は滝川クラブの力の結集という

ことで6月6日13時より絵の仕上げを行い

完成としたいと考えております。道具は

すべて準備しておりますし、旧市民会館

の駐車場に車を止められますので是非お越しください。【渡邉恭

久会員】渡邉会員より6月28日に行われる交通安全祈願式につい

て説明がありました。交通安全祈願像がある東公園で10時50分か

ら12時30分までの間どの時間でも構わないとのことで多くの会員

の皆様に参列してもらえるようご案内いただきました。

青少年奉仕委員会事業
去る5月28日に青少年奉仕委員会の本年度

の事業として中学硬式野球チームの空知

滝川リトルシニア球団に硬式ボール60個

を寄贈いたしました。当日は鈴木会長と

清水青少年奉仕委員長よりリトルシニア

球団の藤井会長と高橋副会長にボールを手渡ししました。

前回のプログラム [ 次年度委員会例会 ]

－ －
【次年度理事会担当例会】

7月に次年度をｽﾀｰﾄさせる

ため1月より準備を進めて

参りましたが、3月以降ｺﾛﾅ

ｳｨﾙｽの影響で例会や様々な

会議が中止となり地区協議

会も開催されておりませ

ん。このような状況下でも

7月にｽﾀｰﾄを切らねばなら

ない。今年度の役員理事の方々に多大なご協力を頂きなんとか準

備が整い7月からの新年度を迎えられそうです。次年度委員長の

皆さんにおかれましては大変不透明な中事業を組んでいただかな

ければならないというご苦労があろうかと思います。今日は短い

時間ですが、苦労されている委員長にｱﾄﾞﾊﾞｲｽ送っていただけれ

ばと思います。～この後会場内で委員会ごとに分かれて各委員長

より次年度事業の説明があり、会場は熱気に包まれていました。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

スペースの都合上割愛いたします。

　　合計　48,000円　　　累計　1,100,700円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和2年06月05日

出席報告　　　6月4日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

95名 0名 11名 54名 36名 60%

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 近藤正孝・丹芳男

第3190回　例会報告　令和2年6月4日（木）

会長挨拶
まだまだ続いておりますが、ｺﾛﾅに振り回された３か月間でした。4月2日を除き3,4,5月と3か月例会を休ませて

いただき4月2日から9週間ぶりの例会となりました。会員の皆様におかれましてはお元気で何よりであります。

しかし残念なことに闘病中でありました第52代会長川口義弘会員が5月14日に亡くなりました。弔問と葬儀のお

手伝いに数名の会員と行って参りました。滝川RCにとって大きな人材を失いました。非常に残念です。心からご

冥福をお祈り致します。追悼例会については次年度で計画されることと思います。非常事態宣言が5月25日に解

除されました。自粛といわれて行動の制限がありましたが、これからは『新しい日常』として色々な制限と新しい生活様式・業種ごと

のｶﾞｲﾄﾞﾗｲﾝ・新北海道ｽﾀｲﾙといわれる中で新型ｺﾛﾅｳｨﾙｽと向き合っていかなければなりません。RCにとっても3密の防止など例会での席

の配置等考えなくてはなりません。外部講師の要請等も少しの間は自粛すべきと思います。ｱﾌﾀｰｺﾛﾅで個々の生活と社会が大きく変化す

ることは間違いないと思いますので早く慣れることが必要です。先にご案内しておりますが、多くの退会者が出ました。転勤と退職と

自己都合とコロナの影響です。非常に残念ですが在籍中の活動に感謝するとともに退会後も健康に留意され活躍をお願いしたいと思い

ます。5月28日に青少年奉仕委員会の事業で清水委員長と少年野球のﾘﾄﾙｼﾆｱ球団へﾎﾞｰﾙの贈呈を行いました。29日には第2ｸﾞﾙｰﾌﾟの会長

幹事会が赤平で行われ新旧の顔合わせがありました。またﾀﾞﾋﾞﾝﾁﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄの件ですが、現在下絵と絵描きが進んでおります。6月6日午

後から会員の皆様のお手伝いを頂き完成したいと思います。本日の例会は伸び伸びとなっておりました次年度理事会の担当例会となり

ます。新委員会の顔合わせですのでよろしくお願いいたします。


